



## Regierungsratsbeschluss vom 02. Juni 2020

Ratschlag betreffend den Ausbau der Informatikinfrastruktur an den Berufsfachschulen der Sekundarstufe II Basel-Stadt (Allgemeine Gewerbeschule Basel AGS, Berufsfachschule Basel BFS, Schule für Gestaltung Basel SfG, Bildungszentrum Gesundheit Basel-Stadt BZG); Freigabe zur Konsultation

---

P200767

1. Für den Ausbau der Informatikinfrastruktur an den Berufsfachschulen der Sekundarstufe II Basel-Stadt (Allgemeine Gewerbeschule Basel AGS, Berufsfachschule Basel BFS, Schule für Gestaltung Basel SfG, Bildungszentrum Gesundheit Basel-Stadt BZG) werden Fr. 3'100'000 in das Investitionsprogramm, Investitionsbereich 5 «Informatik», aufgenommen.
2. Der Regierungsrat gibt den Ratschlagsentwurf zur Konsultation frei.

### Begründung

Mit diesem Ratschlag wird dargelegt, wie die Informatikinfrastruktur an den Berufsfachschulen der Sekundarstufe II Basel-Stadt (Allgemeine Gewerbeschule Basel AGS, Berufsfachschule Basel BFS, Schule für Gestaltung SfG, Bildungszentrum Gesundheit BZG) modernisiert und ausgebaut werden soll. Die Lernenden und die Studierenden des BZG sowie die unterrichtenden Lehrpersonen sollen ihre persönlichen Geräte für den Unterricht mit in die Schule bringen «Bring your own Device (BYOD)» und auf ein leistungsfähiges und sicheres Netzwerk zugreifen können. Um die digitalen Medien in den Unterricht wirksam zu integrieren, sind standardisierte Lern- und Kollaborationsplattformen sowie branchenspezifische Fachapplikationen unabdingbar. Die Lehrpersonen benötigen die entsprechende Weiterbildung. Ferner muss der technische Support in den Schulen ausgebaut werden. Zum Bericht soll eine Konsultation bei den Anspruchsgruppen durchgeführt werden. Nach Auswertung der Stellungnahmen soll dem Regierungsrat der definitive Ratschlagsentwurf zur Entscheidung unterbreitet werden.

